

10.05.2004 – 12:00 Uhr

Brève nomination: Agence Virtuelle débauche encore dans le IT et se développe en référencement et promotion

Genève (ous) -

Agence Virtuelle continue son développement organique sur Genève, avec l'engagement d'Ariel Wach, titulaire d'une maîtrise d'Ingénierie commerciale appliquée aux nouvelles technologies, Ariel a découvert dès 1998 Internet et a anticipé le potentiel de développement du marketing en ligne. Il a participé à la création du département e-Business et du centre d'excellence e-marketing, avant de rejoindre Agence Virtuelle en ce printemps 2004. Spécialiste de l'analyse du trafic web, il a créé une communauté d'intérêts autour du référencement qui multiplie par 8 le trafic en provenance de Google avant de rejoindre la société genevoise, comme responsable de clientèle en e-marketing.

A propos d'Agence Virtuelle

Agence Virtuelle SA, <http://www.agencevirtuelle.com> a été fondé en 1996 à Genève, avant d'ouvrir des filiales à Paris et Londres. La société propose 7 services: Intelligence Economique, Design, Programmation, Hébergement, Référencement, Promotion et Gestion de contenus, offrant aux marques une solution centralisée pour gérer les marques en ligne, les clients incluent Iomega, Swiss, Banque Syz et Energizer...

Pour plus d'infos sur Agence Virtuelle, visitez le site web www.agencevirtuelle.com

Contact:

Stéphane Perino
Agence Virtuelle SA
Tél. +41/22/817'37'17
E-Mail: Stephane@agencevirtuelle.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002403/100474637> abgerufen werden.